



## Por ‘pequeños ajustes’, diputados posponen derogación del horario de verano



La Cámara de Diputados tenía planeado discutir y votar hoy la eliminación del horario de verano; sin embargo, al último momento los legisladores lo aplazaron y decidieron hacerlo mañana.

En Twitter, el vicecoordinador del PT, Gerardo Fernández Noroña, señaló que por “pequeños ajustes” se aplazó para mañana la discusión de esta propuesta.

Mientras, el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de San Lázaro, Rubén Moreira, señaló que no había dictamen sobre el fin del horario de verano, por lo que pidió a Morena que se “ponga a chambear para hacerlo”.

“Lo más conveniente es que se haga una reflexión más profunda. No nos negamos a esta votación. Es importante checar si llegaron las informaciones que solicitamos a la Secretaría de Economía, Energía, a la CFE, para tomar esa determinación”, señaló el priista.

<https://www.forbes.com.mx/por-pequenos-ajustes-diputados-posponen-derogacion-del-horario-de-verano/>